

CON DIFERENTES ACTIVIDADES

Liga Chilena contra la Epilepsia busca educar y concientizar a la comunidad

Visibilizar la enfermedad. En la sede de Curicó se desarrollan diferentes iniciativas, a cargo de las voluntarias de esta institución.

CURICÓ. Un taller de teatro de títeres para niños, que fue impartido por el actor Fabián Negrete, se desarrolló en la sede de la Liga Chilena Contra la Epilepsia, cuyas dependencias se ubican en calle Chacabuco

#557 de la comuna de Curicó. Esta iniciativa se enmarcó dentro de la Semana de la Epilepsia que se conmemora en todo el país. En el caso de Curicó, además del taller, se instaló un stand informativo

que estuvo a cargo de las voluntarias de la institución. Y se exhibieron algunos videos para educar a los padres y a la comunidad en torno a esta enfermedad y los tratamientos que esta conlleva.

“Nos hemos enfocado en la epilepsia en los niños. Lo que queremos es visibilizarla e instruir a la comunidad”, indicó Elizabeth Caro Salazar, quien se desempeña como asistente social de la entidad curicana y quien expresó que también es importante mostrar el trabajo que este organismo hace en relación al tratamiento biopsicosocial de la epilepsia. “Además de los medicamentos, es importante abordar la salud mental de los pacientes y sus familias”, enfatizó.

EDUCACIÓN

Si bien se ha avanzado bastante en concientizar a la comunidad respecto a esta enfermedad, aún prevalecen algunos mitos en torno a ella. Y por esa razón, es importante educar a las personas.

“Aún existen creencias respecto a las formas de enfrentar alguna crisis y también algunos estigmas en torno a la epi-



Damas voluntarias de la Liga Chilena contra la Epilepsia, sede Curicó.



El actor Fabián Negrete realizó un taller de teatro de títeres para niños. Esto en el marco del programa de la Semana de la Epilepsia.

lepsia”, aclaró Elizabeth Caro.

SUBSIDIO

Otro aspecto que mencionó la asistente social, es la ayuda que presta la Liga Chilena Contra la Epilepsia a quienes requieren algún subsidio para costear los medicamentos que implica la enfermedad. Esta

tiene una mayor prevalencia en niños y en la adultez mayor. Cabe mencionar que la farmacia funciona de lunes a viernes hasta las 19:00 horas. Y el sábado, hasta las 14:00 horas. Y en el caso del Departamento Social, el horario es de lunes a viernes desde las 9:15 hasta las 17:15 horas.